

## Tapas Gratis en Valladolid

Escrito por tucapital.es - 10/08/2010 09:43

---

He recibido un correo con los bares de Valladolid con Tapas Gratis. Ale, todo los de esa ciudad a despilfarrar un poquito ;)

Piedras Blancas: Un bar con tapas muy buenas y generosas por la mañana, en la C/ Rastrojo, en Huerta del Rey. Muy recomendable los días de diario a la hora del café de media mañana. Y una terraza fresquita para verano.:

Bar-Rte Fortuna: En los soportales de la Plaza Mayor al lado de los Zagales. Todos los días por la mañana te ponen una tapa, de lo que tengan como plato del día, por ejemplo hoy era ensalada de pasta, siempre por la mañana, también tienen unos pinchos, mini, a 1,50€ Reacciones:

El Postar Calle Correos: Por la mañana siempre pone un pinchito de una deliciosa tortilla de patata y cuando se le acaba una cuñita de queso de Pollos que está estupendo. Reacciones:

Mauro En calle Muro 23: pegando con Colon hay un italiano que por 1€ pone tapa y pincho, se llama mauro, creo. Y con cada consumición en grupo pone ración gratis, muy bueno!

Brasería castilla En La calle Habana, Ponen unas pedazo tapas de aupa.

El Tardon En la calle Ferrocarril, cerca de Dos de Mayo y Panaderos. Te ponen tapa gratis con todas las consumiciones

Bar Eclipse En la calle Lope de Vega 1, detrás de la iglesia de Santa Teresa, con una magnífica terraza de autoservicio sin cargo. Se dedican a la cerveza en jarras grandes, sidra natural y cocktails, además de unos baratos y ricos snacks.

La faceta cultural es amplia, desde exposiciones quincenales de pintura y fotos hasta promoción de artistas, concursos y libros. Y siempre, siempre hay algo gratis con tu bebida, por las mañanas en bandeja colectiva... tardes individual y domingos gambitas picantonas. Cierran los lunes. Los jueves hay descuento en cervezas y cubatas.

La Real En la zona del Paseo Zorrilla aunque en su parte nueva, justo frente a Vallsur, Cañada Real 5, todos los días hay tapa, tortilla, canapés, empanadillas..., buen ambiente, buena música, gran terraza para los días buenos y sobre todo muy bien atendido. Vale la pena ir y tomarse una cañita. Sin problemas de aparcamiento.

Desconcierto En la calle Marques del Duero No hemos entrado pero fuera tiene una pizarra con un listado de tapas gratis para acompañar a la bebida, había morunos, oreja, chorizo...

Babalá C/ San Martín 23, frente al Camarín de San Martín. En el cartel lo anuncian como Bar de Reegae, Rocksteady y Ska. A la puerta tiene una pizarra, que hoy anunciaba tortilla rellena. Nosotros hemos llegado tarde (dos y media) y nos ha puesto unas aceitunillas (a nosotros y a los que han entrado por detrás) Pero los que ya estaban si tenían trozos de tortilla bastante aparentes. Habrá que ir un poco antes.

Camarín En el callejón Camarín de San Martín. Era la primera vez que íbamos, nos ha puesto un platito

de ensaladilla a cada uno, bastante generoso. Tiene raciones a buen precio

Papiro Calle Torrecilla, Tienen en la barra bastantes platos con tapas; jamon, chorizo, tortilla..., y puedes escoger lo que quieras. Solo lo hemos visto por la mañana. Precios normales

Orfan's En la Calle Portillo de Balboa Siempre te ponen una rebanadita de pan con ensaladilla, atún con tomate, torrezno, tortilla, lomo... Precios muy economicos

Las Columnas En la Calle Salud, esquina Calle Tortola Por la mañana pone algún canapé (cangrejo, embutido, salchica, sardina) con cada consumición, también con la segunda, tercera caña... Y el domingo se llena al Vermú por la famosa paella

La oficina En la calle Vega (Cerca del mercado del Campillo) Ponen siempre algo de picar en plan cacahuetes con gominolas. No sabría deciros si es todos los días.

La Provenza En la calle que sale perpendicular a mantería a la altura del cine. (Creemos que es Agapito y Revilla)

Ponen siempre unas patatillas o un canapé con embutido.

El Candil En La Calle Mirabel, esquina Rondilla de Santa teresa. Ponen todos los días muchas tapas diferentes calientes, pero solo si hay poca gente en el bar (cosa habitual). Variado y gratis: bravas, oreja, torreznos, callos, chorizo, tortilla, etc...

Bar Loven. En la calle Doctor Rosales, en la zona de la Carcel Vieja, tambien llamado barrio de los hospitales. De lunes a viernes ponen tapa con la bebida. Los precios son muy normales; 0,60 el vino, 0,75 el corto y 1,20 la caña.

Bar sahara. C/ Conde de Ribadeo. Bar reconocido por su decoración arabesca y sus pinchos morunos excepcionales. Recientemente ha cambiado de dueño, aunque lo ha dejado todo igual, y los pinchos morunos siguen estando riquísimos.

Nos pusieron de tapa unos langostinos cocidos. De precio es normal.

El Rincon del Cuco. Situado en unas galerias que tienen entrada por la Calle San Ignacio y por la calle Expositos. Es un bar muy chiquito que a su vez tiene un comedor muy chiquito, pero muy acogedor. De tapa nos pusieron un platito de ensaladilla bastante generoso y una ensalada de pimientos, tambien generosa. de precio es tirando a caro, el corto nos le cobraron a un euro, pero era un corto bastante "largo"

En el comedor hemos estado ya un par de veces, tienen una carta bastante reducida, pero todo de muy buena calidad. de plato, cada dia hay un puchero: cocido, cordero con cous-cous, rabo de toro... Los pucheros son bastante grandes y son muy baratos, los días de diario 7 euros y los fines de semana 9, con pan y vino (o postre) y comes fenomenal, además la atención es muy buena.

Miguel Angel C/ Manuel Silvela (Esquina Juan Martinez Villergas) Tiene una terraza bastante tranquila, tambien tiene restaurante con menu del dia y raciones. De tapa nos pusieron dos platitos de ensalada fresquita, con patata, tomate, cebolla, aceitunas... muy apropiada para el momento y muy rica. De precio, igual que los de la zona, a 80 cts el corto

Que lo disfrutéis.

Salu2.

---